



Viernes, 23/10/2009

Los monoplazas de la World Series by Renault ya corren por el circuito de MotorLand

Hoy han comenzado los entrenamientos oficiales para las pruebas del fin de semana

Los motores han comenzado a rugir esta mañana en el circuito de velocidad de MotorLand Aragón. Los 24 formulas 3.5, los 28 formulas 2.0 y los 23 Megane han rugido juntos por primera vez en la pista alcañizana en la primera tanda test colectivos.

Los entrenamientos han permitido conocer a los pilotos la pista en la que disputarán el podio este fin de semana. Las condiciones meteorológicas durante la mañana de hoy han sido excepcionales. Igualmente, la Agencia Estatal de Meteorología prevé tiempo soleado, buena temperatura y ausencia de precipitaciones y viento durante todo el fin de semana en Alcañiz.

Ambiente en el paddock

Por otro lado, el paddock del joven circuito de MotorLand luce ya un aspecto inédito. Mecánicos, pilotos y organización han ocupado los boxes y ya se respira tensión de competición importante. Decenas de trailers han abarrotado el recinto, entre organización, equipos o marcas. También se dejan ver ya las atracciones y animaciones dirigidas a toda la familia que podrá disfrutar el público este fin de semana.

NOTA: Se adjuntan fotografías de los test de los pilotos españoles Marco Barba y Marcos Martínez.